

Kölner-Stadt-Anzeiger

22. Januar: Düsseldorfer Prinz ist ein Hammer



Düsseldorfer Prinzenpaar trifft Kölner Dreigestirn: Prinz Dirk II, Jungfrau Agrippina (André Fahnenbruck), Prinz Boris I. (Boris Müller), Venetia Uåsa Katharina Maisch und Bauer Marco Schneefeld (v.l.) trafen sich auf der MS Emily Brontë.

Copyright: Stefan Worring

Preisfrage: Was macht ein Westfale aus Hamm, der sein erstes Karnevalserlebnis im Mainzer Hof in Köln hatte und Gefallen an dem jecken Treiben findet? Richtig, er wird Prinz in Düsseldorf. Seit 1998 lebt der Jurist Dr. Dirk Mecklenbrauck in der Landeshauptstadt und, was in Köln wie in Hamm für Verwunderung sorgt, das Helau geht ihm mittlerweile genauso leicht über die Lippen wie das Alt. Mit seiner Venetia Uåsa (Uåsa Katharina Maisch ist ebenfalls Juristin und arbeitet im Innenministerium) ist Prinz Dirk II. jetzt mit der DKG Weissfräcke über den Rhein nach Bonn und Köln geschippert.